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Ata da primeira reunião ordinária do Conselho da Área de Música do IARTE, rea1 

do mês de março de dois mil e 2 

tendo como secretária Sarentaty Inês Karoline Santana dos Reis3 

seguintes conselheiros: Alexandre Teixeira,4 

Cintra, Cesar Adriano Traldi, Cíntia Thais Morato, 5 

Oliveira, Flávia Pereira Botelho,6 

Satomi Farias, Lília Neves Gonçalves,7 

Maria Flávia Silveira Barbosa, 8 

Silvano Fernandes Baia e Viviane Terezinha Mion Bodaczny Taliberti.9 

professores Gisela de Oliveira Gasques Diogo10 

Antes de iniciar a reunião, houve reorganização dos pontos da pauta e acréscimo pedido pelo 11 

professor André Campos. Os pontos 8 e 9 irão ser apreciados juntos.12 

novo site do IARTE com a presença do técnico Alex Dorjó13 

nova página do Instituto e esclareceu dúvidas. 14 

editais e aplicações de provas em processos seletivo15 

9.Editais e procedimentos de concursos para professores (prof  Silvano Baia)16 

André Campos, Flávia Botelho, 17 

com a organização de concursos e pr18 

DIRPS. O professor Flávio Carvalho disse que o concurso para técnico pianista foi muito bem 19 

organizado. O professor Silvano Baia20 

apreciados pelo NDE e passem pela área para aprovação. A professora 21 

concurso não é responsabilidade de coordenador de curso e sugeriu que a equipe que elabora o 22 

processo seja a mesma da banca avaliadora, ao menos um membro. Houve também a 23 

um técnico do IARTE para acompanhar o concurso. 24 

de apoio da secretaria do IARTE na realização de concursos e processos. 25 

os processos publicados a partir de março serão 26 

DIRPS está com demanda grande27 

elaborar um documento com   28 

para tomar providências. Os nomes aprovados para a comissão são: Alex Dorjo (técnico), 29 

Campos e  Silvano Baia. Aprovado por unanimidade. 30 

para prorrogação e afastamento do prof. Carlos Roberto Ferreira Menezes Júnior (profa. 31 

Viviane Taliberti). A professora Viviane Taliberti32 

de 2017  aos demais, que foi aprovado por unanimidade. 33 
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reunião ordinária do Conselho da Área de Música do IARTE, rea

de dois mil e dezesseis na sala 3M03, presidida pelo Prof. Mabio Rocha Duarte 

Sarentaty Inês Karoline Santana dos Reis. 

: Alexandre Teixeira, André Campos Machado, 

Cesar Adriano Traldi, Cíntia Thais Morato, Daniel Luis Barreiro,

Flávia Pereira Botelho, Flávio Cardoso de Carvalho, José Soares de Deus,

Lília Neves Gonçalves, Luisa Vogt Cota, Maria Cristina Lemes de Souza Costa, 

Maria Flávia Silveira Barbosa, Maurício Tadeu dos Santos Orosco,

e Viviane Terezinha Mion Bodaczny Taliberti.

Oliveira Gasques Diogo, Eduardo Fraga Tullio e Poliana de Jesus Alves.

Antes de iniciar a reunião, houve reorganização dos pontos da pauta e acréscimo pedido pelo 

Os pontos 8 e 9 irão ser apreciados juntos. 1. Esclarecimentos sobre o 

novo site do IARTE com a presença do técnico Alex Dorjó. O técnico demonstrou como será a 

nova página do Instituto e esclareceu dúvidas. 8. Atribuições de docente na elaboração de 

editais e aplicações de provas em processos seletivos e concursos (prof André Campos) 

Editais e procedimentos de concursos para professores (prof  Silvano Baia)

, Flávia Botelho, Silvano Baia expuseram as os problemas que tiveram recentemente 

com a organização de concursos e processos seletivos, devido às constantes modificações feitas pela 

DIRPS. O professor Flávio Carvalho disse que o concurso para técnico pianista foi muito bem 

Silvano Baia sugeriu que os editais de processo e concurso sejam 

pelo NDE e passem pela área para aprovação. A professora Cíntia Morato

concurso não é responsabilidade de coordenador de curso e sugeriu que a equipe que elabora o 

processo seja a mesma da banca avaliadora, ao menos um membro. Houve também a 

um técnico do IARTE para acompanhar o concurso. A professora Lilia Neves disse que sente falta 

de apoio da secretaria do IARTE na realização de concursos e processos. 

os processos publicados a partir de março serão aplicadas as provas somente em Junho, pois a 

DIRPS está com demanda grande. O professor Daniel Barreiro sugeriu nomear uma comissão para 

 as experiências negativas para serem levadas aos conselhos superiores 

Os nomes aprovados para a comissão são: Alex Dorjo (técnico), 

. Aprovado por unanimidade. 11. Parecer do Relatório de doutorado, 

para prorrogação e afastamento do prof. Carlos Roberto Ferreira Menezes Júnior (profa. 

A professora Viviane Taliberti leu o parecer favorável à prorrogação até março 

de 2017  aos demais, que foi aprovado por unanimidade. 2.Informes. A professora 
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reunião ordinária do Conselho da Área de Música do IARTE, realizada no dia sete 

Prof. Mabio Rocha Duarte 

 Estiveram presentes os 

Campos Machado, Celso Luiz de Araujo 

s Barreiro, Fernanda de Assis 

José Soares de Deus, Kayami 

Maria Cristina Lemes de Souza Costa, 

Maurício Tadeu dos Santos Orosco, Sandra Mara Alfonso, 

e Viviane Terezinha Mion Bodaczny Taliberti. Justificaram ausência os 

e Poliana de Jesus Alves. 

Antes de iniciar a reunião, houve reorganização dos pontos da pauta e acréscimo pedido pelo 

Esclarecimentos sobre o 

. O técnico demonstrou como será a 

Atribuições de docente na elaboração de 

s e concursos (prof André Campos) 

Editais e procedimentos de concursos para professores (prof  Silvano Baia). Os professores 

expuseram as os problemas que tiveram recentemente 

ocessos seletivos, devido às constantes modificações feitas pela 

DIRPS. O professor Flávio Carvalho disse que o concurso para técnico pianista foi muito bem 

sugeriu que os editais de processo e concurso sejam 

Cíntia Morato explicou que 

concurso não é responsabilidade de coordenador de curso e sugeriu que a equipe que elabora o 

processo seja a mesma da banca avaliadora, ao menos um membro. Houve também a sugestão de ter 

A professora Lilia Neves disse que sente falta 

de apoio da secretaria do IARTE na realização de concursos e processos. O técnico Alex disse que 

aplicadas as provas somente em Junho, pois a 

sugeriu nomear uma comissão para 

as experiências negativas para serem levadas aos conselhos superiores 

Os nomes aprovados para a comissão são: Alex Dorjo (técnico), André 

Parecer do Relatório de doutorado, 

para prorrogação e afastamento do prof. Carlos Roberto Ferreira Menezes Júnior (profa. 

leu o parecer favorável à prorrogação até março 

A professora Cíntia Morato 
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avisou que houve alteração no registro das disciplinas fictícias. 34 

que o Laboratório de Violão foi emprestado para a reunião da área de teatro sem autorização. Será 35 

notificado à Diretoria do Iarte. Os professores podem deixar a lista, no IARTE e Almoxarifado, de 36 

quem pode pegar chave de cada 37 

(09/03) às 18h em frente ao Bloco 3M.  O professor 38 

Estatuinte estão sendo semanais, e que as discussões poderão ser acompanhadas no site da UFU. 39 

O professor Daniel Barreiro40 

divulgou edital de seleção, as inscrições serão abertas no final de abril. São 15 vaga41 

6 para linha 3. Aprovação da ata da décima reunião ordinária realizada em 07/12/2015.42 

Aprovada com duas abstenções após alterações textuais.  43 

Soares para representante de área e presidente da Comiss44 

de internacionalização para o IARTE, a partir de propostas encaminhadas na Comissão de 45 

Relações Internacionais e Interinstitucionais. (Diretoria IARTE)46 

5.Pedido de liberação de participação nas 47 

Pesquisa na Residência Pós48 

Flávio Carvalho) Aprovado por unanimidade.49 

reuniões de área e do NUPPIM de 2016 para50 

Estadual Paulista – Julio de Mesquita51 

Gabriel). Os conselheiros discutiram que52 

Houve questionamento sobre a falta de aviso quanto à aprovação no processo para doutorado, assim 53 

como a não divulgação dos documentos comprobatórios do vínculo com a instituição. O professor 54 

Silvano Baia sugeriu haver uma reflexão para liberação para doutorado para professores 55 

probatório. O professor Daniel Barreiro56 

Alexandre Teixeira disse não haver necessidade de pedir liberação do NUPPIM, por não se tratar de 57 

um conselho deliberativo. Foi aprovado que o pro58 

com os documentos comprobatórios, sendo aceito por escrito, caso fique comprovado que há 59 

compromisso no dia da próxima reunião de área. 60 

promoção da profa Rosiane Le61 

proponente, o professor Celso Cintra leu o parecer, que trouxe retificações a pedido da DIADO. 62 

Aprovado por unanimidade. 10. Semana de recepção aos calouros e início de semestre (prof. 63 

Silvano Baia). O professor 64 

semana de recepção, pois muitos alunos queriam participar do evento. 65 

sugeriu que o evento fosse feito em menos dias. O professor 66 
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avisou que houve alteração no registro das disciplinas fictícias.  O professor 

que o Laboratório de Violão foi emprestado para a reunião da área de teatro sem autorização. Será 

notificado à Diretoria do Iarte. Os professores podem deixar a lista, no IARTE e Almoxarifado, de 

quem pode pegar chave de cada sala. O professor Silvano Baia disse que irá tocar na quarta

(09/03) às 18h em frente ao Bloco 3M.  O professor Cesar Traldi informou que as reuniões da 

Estatuinte estão sendo semanais, e que as discussões poderão ser acompanhadas no site da UFU. 

Daniel Barreiro disse que o Programa de Pós-Graduação em Música (PPGMU) 

divulgou edital de seleção, as inscrições serão abertas no final de abril. São 15 vaga

Aprovação da ata da décima reunião ordinária realizada em 07/12/2015.

Aprovada com duas abstenções após alterações textuais.  4.Aprovação da indicação do prof. José 

Soares para representante de área e presidente da Comissão para implementação de políticas 

de internacionalização para o IARTE, a partir de propostas encaminhadas na Comissão de 

Relações Internacionais e Interinstitucionais. (Diretoria IARTE). Aprovado por unanimidade. 

Pedido de liberação de participação nas reuniões de área e do NUPPIM de 2016 para 

Pesquisa na Residência Pós-doutoral na UFMG, sem afastamento, 02/2016 a 01/2017 (prof. 

provado por unanimidade. 6. Pedido de liberação de participação nas 

reuniões de área e do NUPPIM de 2016 para doutorado sem afastamento na Universidade 

Julio de Mesquita- Unesp,no período de 03/ 2016 a 03/ 2019. (prof. Flávio 

Os conselheiros discutiram que o proponente deveria estar presente para pedir o ponto

obre a falta de aviso quanto à aprovação no processo para doutorado, assim 

como a não divulgação dos documentos comprobatórios do vínculo com a instituição. O professor 

sugeriu haver uma reflexão para liberação para doutorado para professores 

Daniel Barreiro sugeriu liberar por um ano e renovar o pedido. O professor 

disse não haver necessidade de pedir liberação do NUPPIM, por não se tratar de 

um conselho deliberativo. Foi aprovado que o proponente será notificado para reapresentar o ponto, 

com os documentos comprobatórios, sendo aceito por escrito, caso fique comprovado que há 

compromisso no dia da próxima reunião de área. 7. Aprovação do parecer à solicitação de 

promoção da profa Rosiane Lemos Vianna (prof. Paula Callegari). 

proponente, o professor Celso Cintra leu o parecer, que trouxe retificações a pedido da DIADO. 

10. Semana de recepção aos calouros e início de semestre (prof. 

Silvano Baia relatou ter tido dificuldades para dar aulas durante a 

semana de recepção, pois muitos alunos queriam participar do evento. A professora 

sugeriu que o evento fosse feito em menos dias. O professor Daniel Barreiro
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ofessor Silvano Baia informou 

que o Laboratório de Violão foi emprestado para a reunião da área de teatro sem autorização. Será 

notificado à Diretoria do Iarte. Os professores podem deixar a lista, no IARTE e Almoxarifado, de 

disse que irá tocar na quarta-feira 

informou que as reuniões da 

Estatuinte estão sendo semanais, e que as discussões poderão ser acompanhadas no site da UFU.                                                                                      

Graduação em Música (PPGMU) 

divulgou edital de seleção, as inscrições serão abertas no final de abril. São 15 vagas: 9 para linha 1; 

Aprovação da ata da décima reunião ordinária realizada em 07/12/2015. 

Aprovação da indicação do prof. José 

ão para implementação de políticas 

de internacionalização para o IARTE, a partir de propostas encaminhadas na Comissão de 

provado por unanimidade. 

reuniões de área e do NUPPIM de 2016 para 

doutoral na UFMG, sem afastamento, 02/2016 a 01/2017 (prof. 

Pedido de liberação de participação nas 

doutorado sem afastamento na Universidade 

Unesp,no período de 03/ 2016 a 03/ 2019. (prof. Flávio 

o proponente deveria estar presente para pedir o ponto. 

obre a falta de aviso quanto à aprovação no processo para doutorado, assim 

como a não divulgação dos documentos comprobatórios do vínculo com a instituição. O professor 

sugeriu haver uma reflexão para liberação para doutorado para professores em estágio 

sugeriu liberar por um ano e renovar o pedido. O professor 

disse não haver necessidade de pedir liberação do NUPPIM, por não se tratar de 

ponente será notificado para reapresentar o ponto, 

com os documentos comprobatórios, sendo aceito por escrito, caso fique comprovado que há 

Aprovação do parecer à solicitação de 

.  Com o afastamento da 

proponente, o professor Celso Cintra leu o parecer, que trouxe retificações a pedido da DIADO. 

10. Semana de recepção aos calouros e início de semestre (prof. 

relatou ter tido dificuldades para dar aulas durante a 

A professora Cíntia Morato 

Daniel Barreiro elogiou a atuação do 
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Diretório Acadêmico, que se mobilizou e tomou à frente do evento. O encaminhamento foi de que o 67 

coordenador da área vai pedir ao coordenador de curso que o Colegiado assuma a organização do 68 

evento. 12. Indicação dos nomes da banca do pro69 

Tullio). Foram aprovados os seguintes nomes:70 

Celso Luiz de Araujo Cintra; suplentes: André Campos Machado e Mabio Rocha Duarte71 

de esclarecimento sobre r72 

Campos). O professor André Campos73 

na UFU um memorial para eliminar disciplinas. De acordo com as normas acadêmicas, somente é 74 

aceito o exame de suficiência. 75 

lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada por mim,76 

Santana dos Reis, pelo prof. Mabio Rocha Duarte 77 

Sarentaty Inês K. S.dos Reis78 

Mabio Rocha Duarte ___________________________________________________________79 

Alexandre Teixeira _____________________________________________________________80 

André Campos Machado ________________________________________________________81 

Celso Luíz de Araújo Cintra ______________________________________________________82 

Cesar Adriano Traldi ___________________________________________________________83 

Cintia Thais Morato ____________________________________________________________84 

Daniel Luis Barreiro ____________________________________________________________85 

Flávia Pereira Botelho __________________________________________________________86 

Flávio Cardoso de Carvalho _______________________________________________________ 87 

José Soares de Deus ____________________________________________________________88 

Kayami Satomi Farias __________________________________________________________89 

Lília Neves Gonçalves ____________________________________________________________90 

Maria Cristina Lemes de Souza Costa ______________________________________________91 

Mauricio Tadeu dos Santos Orosco ________________________________________________92 

Paula Andrade Callegari _________________________________________________________93 

Rosiane Lemos Vianna __________________________________________________________94 

Sandra Mara Alfonso___________________________________________________________95 

Gisela de Oliveira Gasques ____________96 
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Diretório Acadêmico, que se mobilizou e tomou à frente do evento. O encaminhamento foi de que o 

coordenador da área vai pedir ao coordenador de curso que o Colegiado assuma a organização do 

Indicação dos nomes da banca do processo seletivo de flauta doce. (Eduardo 

Foram aprovados os seguintes nomes: titulares: Alexandre Teixeira, José Soares de Deus, 

Celso Luiz de Araujo Cintra; suplentes: André Campos Machado e Mabio Rocha Duarte

de esclarecimento sobre reconhecimento de saberes e competências de dicente (André 

André Campos explicou o caso de um aluno de piano e questionou se haveria 

na UFU um memorial para eliminar disciplinas. De acordo com as normas acadêmicas, somente é 

ame de suficiência. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a reunião e para constar, eu, 

após lida e aprovada, será assinada por mim,

Mabio Rocha Duarte que a presidiu e pelos demais conselheiros

dos Reis ____________________________________________

Mabio Rocha Duarte ___________________________________________________________

Alexandre Teixeira _____________________________________________________________

André Campos Machado ________________________________________________________

Celso Luíz de Araújo Cintra ______________________________________________________

Cesar Adriano Traldi ___________________________________________________________

Cintia Thais Morato ____________________________________________________________

Daniel Luis Barreiro ____________________________________________________________

Flávia Pereira Botelho __________________________________________________________

oso de Carvalho _______________________________________________________ 

José Soares de Deus ____________________________________________________________

Kayami Satomi Farias __________________________________________________________

alves ____________________________________________________________

Maria Cristina Lemes de Souza Costa ______________________________________________

Mauricio Tadeu dos Santos Orosco ________________________________________________

_________________________________________________________

Rosiane Lemos Vianna __________________________________________________________

Sandra Mara Alfonso___________________________________________________________

_________________________________________________________
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Diretório Acadêmico, que se mobilizou e tomou à frente do evento. O encaminhamento foi de que o 

coordenador da área vai pedir ao coordenador de curso que o Colegiado assuma a organização do 

cesso seletivo de flauta doce. (Eduardo 

Alexandre Teixeira, José Soares de Deus, 

Celso Luiz de Araujo Cintra; suplentes: André Campos Machado e Mabio Rocha Duarte. 13. Pedido 

ências de dicente (André 

explicou o caso de um aluno de piano e questionou se haveria 

na UFU um memorial para eliminar disciplinas. De acordo com as normas acadêmicas, somente é 

da mais havendo a tratar foi encerrada a reunião e para constar, eu, 

após lida e aprovada, será assinada por mim, Sarentaty Inês Karoline 

s demais conselheiros. 

____________________________________________ 

Mabio Rocha Duarte ___________________________________________________________ 

Alexandre Teixeira _____________________________________________________________ 

André Campos Machado ________________________________________________________ 

Celso Luíz de Araújo Cintra ______________________________________________________ 

Cesar Adriano Traldi ___________________________________________________________ 

Cintia Thais Morato ____________________________________________________________ 

Daniel Luis Barreiro ____________________________________________________________ 

Flávia Pereira Botelho __________________________________________________________ 

oso de Carvalho _______________________________________________________  

José Soares de Deus _____________________________________________________________ 

Kayami Satomi Farias ___________________________________________________________ 

alves ____________________________________________________________ 

Maria Cristina Lemes de Souza Costa ______________________________________________ 

Mauricio Tadeu dos Santos Orosco ________________________________________________ 

_________________________________________________________ 

Rosiane Lemos Vianna __________________________________________________________ 

Sandra Mara Alfonso___________________________________________________________ 

_____________________________________________ 


